
えっ！若桜ってこんなすてきなまちだったの？！
（わ）ワクワク！（か）感動！（さ）再発見！

参加者の声

●地元の方、移住者、出身者の方の視

点でお話が聞けて、興味深かった。

●街づくりや活性化、もっとおおらかに

考えてみる。力を抜いて考えてみると

視野が広がるのではと気づかされた。

●資源の活用や人とのかかわり方を学

べて良い時間となりました。

●自分の地域の良いところを見つけた

くなった。

●わくわくしました。 など

コーディネーターは『ソトコト』編集長
指出一正さん

「関係人口」の提唱者の一人である

指出さんに、他県の事例なども交え

未来につながる話を幅広い視野でお

話いただきました。まちのことを想う人

がいる「まち」はきっと幸せにちがいない。

だから「若桜」は大丈夫！

とっても素敵な講演でした。

主催：鳥取県立生涯学習センター 共催：若桜町教育委員会

★パネルディスカッションのようす

パネリストは左から若桜町青少年育成アドバイザーの会会長の西山真路さん、タレントで
若桜町出身の奈羅尾玲子さん、「Gallery cafe ふく」店主のひやまちさとさん

★アフタートークのようす

★交流会のようす

若桜の魅力やこれから取り組みたいことについて、それぞれの視点で語っていただきました。

鳥取大学の学生にも協力
いただきました♪♪♪


